

Über uns ...

Hanna Wagner gründete im Dezember 2013 den Nähkreis Lebensfreude, weil es ihr ein persönliches Anliegen war, Frauen in ihrer schweren Zeit einer Brustkrebsdiagnose und Operation körperlich, aber auch seelisch durch dieses Geschenk des Herzkissens zu erfreuen. Der auf über 20 Personen angewachsene Nähkreis trifft sich einige Male im Jahr in der Adventgemeinde Mühlheim und ist offen für alle, die sich für die Brustkrebs-Patienten oder Menschen mit Schicksalsschlägen engagieren wollen.

Durch eine finanzielle Unterstützung ermöglichen Sie den Kauf von Stoffen, Füllwolle oder Wolle.

Bankverbindung:

Freikirche der STA in Hessen

IBAN: DE90 5019 0000 4203 2093 00

Bitte geben Sie als Verwendungszweck „Herzkissen“ oder „Kuschelsachen“ an. Auf Wunsch wird eine Spendenquittung ausgestellt.

Nähere Informationen, Termine und Bilder finden Sie auf unserer Homepage unter <https://muehlheim.adventist.eu/Herzkissen>

Der Nähkreis Lebensfreude finanziert sich aus Spenden und freut sich über jede Unterstützung



Treffpunkt des Nähkreises:
Adventgemeinde Mühlheim
Zeppelinring 10
63165 Mühlheim am Main
im Gewerbegebiet Süd

Kontaktadresse:
Hanna Wagner
Mobil: 0173 80 33 418
E-Mail: wagnergh73@gmail.com

Nähkreis Lebensfreude

Adventgemeinde Mühlheim



Nähkreis Lebensfreude der Adventgemeinde Mühlheim

Herzkissen

Ein Herzkissen aus buntem Stoff, gefüllt mit Füllwatte, ist eine Wohltat für Frauen, die an Brustkrebs erkrankt sind. Jedes Kissen ist ein Unikat, das mit viel Liebe in Handarbeit hergestellt wird. Sie sind bunt und fröhlich - sie wollen Hoffnung ausstrahlen in den Alltag der Patientinnen und drücken das Mitgefühl der Näherinnen aus.



Die Herzkissen leisten nach der Operation gute Dienste. In die Achselhöhle gelegt, lindern sie Schmerzen und wirken den Schwellungen entgegen. Beim Autofahren schützen sie das Narbengewebe vor dem Druck des Sicherheitsgurtes.



„Herzen gegen Schmerzen“ ist das Motto des Nähkreises Lebensfreude.

„Es ist besonders die Form des Herzens, die der verletzten Seele so gut tut!“, schrieb uns eine Herzkissen-Empfängerin.

Eine andere Patientin meinte: „Dieses Kissen war nach der Operation eine echte Lebenshilfe und hat mich durch die schwere Zeit der Chemotherapie begleitet.“

Die Verantwortlichen im Brustzentrum des SANA-Klinikums in Offenbach freuen sich über das ehrenamtliche Engagement: „Unsere Patientinnen tragen damit Hoffnung und Zuversicht buchstäblich unter ihrem Arm.“

Kuschelsachen

Seit Herbst 2017 engagiert sich der Nähkreis Lebensfreude auch für die Allerkleinsten. Wenn das Leben zu früh beginnt, brauchen die Babys neben aller Hightech-Medizin wärmende Mützchen und Söckchen. Mit Hilfe von den gehäkelten therapeutischen Kraken entwickeln sich die Frühgeborenen besser.



Mit viel Liebe werden aus schönen Stoffen weiche Bettchen für Sternenkinder genäht. Die Hospiz-Patienten freuen sich über kleine, weiche Fühlkissen und ertasten ihren Inhalt. Jedes handgefertigte Teil des Nähkreises ist etwas Besonderes und kommt von Herzen.